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FACULTAD DE HUMANIDADES - SECRETARÍA ACADÉMICA 

ACTA DE SESIÓN VIRTUAL  
CONSEJO DE FACULTAD DE HUMANIDADES  
DECIMA OCTAVA SESIÓN EXTRAORDINARIA 

Miércoles 13 de setiembre de 2023 
 

A través de la plataforma Team, siendo a la 14:58 horas del día miércoles 13 de setiembre del 2023, 

se da inicio a la décima octava sesión extraordinaria del Consejo de Facultad de Humanidades para 

el año 2023; con la presencia del señor Decano (e) Mg. Freddy Eutimio Alzamora Noreña, quien 

solicita al secretario académico para que tome la asistencia de los señores Consejeros, estando 

presente; docentes consejeros: Dra. Lucy María Salazar Vargas (docente principal) , Dr. José Abelardo 

Delgado Mejía (docente principal), Dr. Augusto Fernando Ruiz Zevallos (docente principal), Mg. 

Nolberto Antenógenes Díaz La Rosa (docente asociado), Dr. Samuel Alcides Villegas Páucar (docente 

asociado), Mg. Margarita Condori Tito (docente auxiliar); asimismo, estudiantes consejeros: Bruce 

Dalton Manrique Gonzales (especialidad de Historia), Tracy Geraldine Infante Zúñiga (Lingüística), 

Daniel Alejandro Caján Arias (Arqueología) 

Con la asistencia del quorum reglamentario de (06) docentes consejeros y tres (03) alumnos 

consejeros se inicia la Sesión con el saludo de bienvenida y agradecimiento por parte del señor 

decano (e) Mg. Freddy Eutimio Alzamora, se da inicio a la presente sesión. 

I. Agenda: 

1. Comité editorial de la revista Tipsche, publicación e indexación  

2. Informe económico de semestres 2022-2023.  

3. Ingresos propios de la Facultad de Humanidades y Dirección de Posgrado.  

4. Ocurrencia del 15 de agosto en los ambientes de la Facultad de Humanidades 

5. Oficios 111 y 118-2023 OGT Aprobación de Grados de bachiller y Título Profesional 

6. Oficio 112-2023-OGT Solicitud de Incorporación a Facultad del egresado Mogollón     

    Moran Marcos Javier 
 

II. Orden del día: 

Informes:  

Orden del día: 
Solicita la palabra el consejero Dr. Samuel Villegas Páucar y propone que el punto 4 de la 
agenda con relación a las ocurrencias suscitadas en el decanato el día 15 de agosto, sea 
tratado al final de la agenda; consultado a los consejeros con relación a su propuesta, se 
toma por aceptado y se inicia el desarrollo de la presente. 
 
Con relación al punto 1: Comité editorial de la revista Tipsche, publicación e indexación 
 
El consejero Dr. Samuel Villegas Páucar expone que durante la pandemia se dejó de publicar 
la revista Tipshe, expuso que sería el número 14 que estaría por publicar, “Tipshe es una 
revista que tiene representatividad y trascendencia en nuestra Facultad” refirió. 
El docente Dimas Arrieta me ha comentado que tiene un machote de la revista en mención. 
Propongo al docente Dimas Arrieta Espinoza como presidente del comité editorial de la 
revista, el docente Dimas, es una persona que tiene experiencia en este rubro ha estado a 
cargo de la dirección de la Editorial Universitaria de la Universidad y es un profesional idóneo 
para este cargo, por ello considero que tiene los méritos para desempeñarse como director 
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de la publicación de la revista y que sea él quien tenga la atribución de elegir a los integrantes 
de la comisión, acotó. 
Acto seguido interviene el consejero Dr. Augusto Ruiz Zevallos y manifiesta que está de 
acuerdo con las expresiones vertidas por el Dr. Samuel Villegas y apoya la propuesta en 
designar al docente Dimas Arrieta como director de la publicación de la revista Tipshe. 
Interviene la consejera Dr. Lucy Salazar Vargas y también manifiesta su apoyo al docente 
Dimas Arrieta, destaca su profesionalismo y experiencia para el desempeño de tal 
responsabilidad. 
Solicita la palabra el secretario académico y expone que en calidad de docente sugiere que 
la posibilidad de realizar publicaciones en la revista Cátedra Villarreal por Facultades, en este 
caso sería la revista Cátedra Villarreal de Humanidades, esta revista ya está indexada, refirió.   
Interviene el consejero Dr. Augusto Ruiz Zevallos y expone que podría ser un gran aporte al 
legajo como docentes y que inclusive se podría hacer publicaciones en ambas revistas; ello 
podría indagar mejor el presidente del comité editorial de la revista. 
Sometido a votación la propuesta de encargar la presidencia del comité editorial al Mg. Dimas 
Nello Arrieta Espinoza, se aprueba por unanimidad su designación como presidente del comité 
editorial de la revista de la Facultad de Humanidades y se dispone emitir la resolución 
correspondiente. 
 
Con relación al punto 2: Informe económico de semestres 2022-2023 
El decano de la Facultad Mg. Freddy Eutimio Alzamora Noreña, expone que el jefe de la 
oficina de asuntos administrativos ha solicitado a la oficina de contabilidad un informe de 
los ingresos y egresos de la Facultad. 
Asimismo, manifestó que había conversado con la Srta. Rectora de la universidad y que le 
había manifestado su preocupación en el sentido de que la Facultad no genera ingresos, 
“estamos en rojo” expresó. 
 
Con relación al punto 3: Ingresos propios de la Facultad de Humanidades y Dirección de 
Posgrado 
Solicita la palabra el consejero Dr. Samuel Villegas Páucar y manifiesta que ha tomado 
conocimiento que con resolución 252-2023-SA-FH-UNFV, se encarga en la jefatura de la 
Unidad de Postgrado al docente Mg. Dimas Nello Arrieta Espinoza y que en la resolución 
refiere que fue aprobado por consejo de Facultad, “he revisado las actas y en ninguna de 
ellas se ha realizado tal designación o respaldo” acotó.  Considero que la Unidad de 
Postgrado es una de las oficinas que debe generar ingresos para la Facultad, hasta la fecha, 
no se ha hecho buena elección, todas las personas que han tenido el cargo de jefe de la 
UPG no han generado mayor desprendimiento e identificación con nuestra casa de 
estudios, por ello, considero que se debe elegir a una persona idónea para que haga gestión 
y empecemos a trabajar en bien de la Facultad, en este sentido propongo al Dr. Armando 
Agustín Medina Ibañez para que nos exponga su plan de trabajo y su compromiso de 
trabajar por la Facultad en esta Unidad”, expuso. 
Luego de intercambio de opiniones se acuerda invitar a los docentes Armando Medina y 
Dimas Arrieta con la finalidad que expongan sus proyectos y compromiso de trabajar por 
la Unidad de Postgrado, la invitación será para el siguiente consejo ordinario que se 
realizará de manera presencial el día miércoles 20 de setiembre 2023. 
 
 



 
 
 
……………………………………………………………………………………………………………………………………………………….. 

Página 3 de 5 
 

 

FACULTAD DE HUMANIDADES - SECRETARÍA ACADÉMICA 

Con relación al punto 5: Oficio 111-2023-OGT de fecha 24 de agosto de 2023 y Oficio 118-
2023-OGT de fecha 05 de setiembre de 2023 
Leído los oficios, se aprueba por unanimidad aprobar los grados de bachiller y título 
profesional de los egresados, disponiéndose emitir las resoluciones correspondientes: 
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Con relación al punto 6: Solicitud de Incorporación a la Facultad del egresado Mogollón Moran 
Marcos Javier 

Se aprueba por unanimidad la solicitud de Incorporación del egresado Marcos Javier, Mogollón 
Moran a la Facultad de Humanidades. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Con relación al punto 4: Ocurrencia suscitado en la oficina del decanato el día 15 de agosto 
Se expondrá el día miércoles 20 de setiembre en el próximo consejo ordinario de Facultad 
de manera presencial. 
 

Habiendo concluido con el desarrollo de la agenda, se da por concluido a la décima cuarta 
sesión extraordinaria de consejo de Facultad a las 17:07 h. del día miércoles 13 de 
setiembre 2023. 
 
Enlace: 
https://teams.microsoft.com/l/meetup-
join/19%3ameeting_NDUwMWM0MDgtNWQ2Zi00MjM4LWE3ODUtNjlkYjc0YWZlM2Ri%4
0thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%228dbd6711-3051-4a69-bb5e-
8714606711d6%22%2c%22Oid%22%3a%222f7546df-66c6-4857-bcbd-
b3b74408640a%22%7d 
 
 
 
 
 
 
 

https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ameeting_NDUwMWM0MDgtNWQ2Zi00MjM4LWE3ODUtNjlkYjc0YWZlM2Ri%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%228dbd6711-3051-4a69-bb5e-8714606711d6%22%2c%22Oid%22%3a%222f7546df-66c6-4857-bcbd-b3b74408640a%22%7d
https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ameeting_NDUwMWM0MDgtNWQ2Zi00MjM4LWE3ODUtNjlkYjc0YWZlM2Ri%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%228dbd6711-3051-4a69-bb5e-8714606711d6%22%2c%22Oid%22%3a%222f7546df-66c6-4857-bcbd-b3b74408640a%22%7d
https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ameeting_NDUwMWM0MDgtNWQ2Zi00MjM4LWE3ODUtNjlkYjc0YWZlM2Ri%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%228dbd6711-3051-4a69-bb5e-8714606711d6%22%2c%22Oid%22%3a%222f7546df-66c6-4857-bcbd-b3b74408640a%22%7d
https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ameeting_NDUwMWM0MDgtNWQ2Zi00MjM4LWE3ODUtNjlkYjc0YWZlM2Ri%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%228dbd6711-3051-4a69-bb5e-8714606711d6%22%2c%22Oid%22%3a%222f7546df-66c6-4857-bcbd-b3b74408640a%22%7d
https://teams.microsoft.com/l/meetup-join/19%3ameeting_NDUwMWM0MDgtNWQ2Zi00MjM4LWE3ODUtNjlkYjc0YWZlM2Ri%40thread.v2/0?context=%7b%22Tid%22%3a%228dbd6711-3051-4a69-bb5e-8714606711d6%22%2c%22Oid%22%3a%222f7546df-66c6-4857-bcbd-b3b74408640a%22%7d
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Consejeros: 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

Mg. Julio Rodolfo Masías Leiva 
Secretario Académico 

Facultad de Humanidades 
 


